



朝日の風

令和4年12月1日
朝日小学校 No. 15

持久走記録会

11月18日（金）の朝日っ子音楽祭で、各学年と金管バンド部は、練習の成果を合唱や合奏で発表しました。

ピアノに打楽器を組み合わせ、かわいらしく演奏した低学年、初めてのリコーダをがんばった3年生、ボディパーカッションを取り入れて元気に演奏した4年生、パート練習にがんばって取り組み、立派な合唱を作り上げた高学年、少ない練習時間の中で曲を作り上げた金管バンド部、どの発表も子どもたちの成長した姿を見ることができ、観客席では目に涙を浮かべる保護者の方もいらっしゃいました。

【子どもの感想】（6年男子）

（略）去年は音楽祭であまり力を出し切れず悔しさがあったので、来年はしっかりがんばろうと思っていたので、しっかり歌とリコーダでがんばれてよかったです。



駆け足開始

11月24日（木）からハッピータイムの時間を使って、全校で駆け足に取り組んでいます。約5分間走り続けることで、持久力の向上を図っています。体調が悪い場合は見学できますのでお知らせください。

12月7日（水）に予定されている持久走記録会で、自己記録更新を目指して授業でも長距離走に取り組んでいきます。



科学体験教室

11月25日（金）に6年生は、夢と学びの科学体験館室へ行き、プラネタリウムの鑑賞と水溶液の性質を利用した実験を行いました。紫キャベツを使った実験では、中学校で習う不思議な現象にびっくりしていました。家に帰って調べてみようという、科学に興味をもち始めた子もいて、有意義な体験でした。

